



Liberté  
Egalité  
Fraternité

# COMMUNIQUÉ MAIRIE

Madame, Monsieur, habitants de Maule,

Ce 10 juin 2024, les conseillers municipaux qui vous représentent m'ont élu Maire de Maule. J'accueille leur décision avec beaucoup d'émotion et d'humilité.

Beaucoup d'émotion et d'humilité, car c'est en raison de la disparition de Laurent Richard que j'accède à ce poste que je n'attendais pas.

Beaucoup d'émotion, car la confiance que m'accordent ainsi mes pairs conseillers municipaux en votre nom m'oblige et m'honore.

Beaucoup d'humilité, car après avoir été 10 ans au conseil municipal dont 4 premier adjoint et faisant fonction de maire depuis décembre 2023, je connais la difficulté de la tâche.

Face à toutes les dépenses récurrentes, face à nos souhaits d'amélioration, nos ressources financières n'ont malheureusement fait que décroître.

Après des décennies de baisse des dotations de l'État, le Département des Yvelines, confronté à la stagnation immobilière, doit réduire ses aides à son tour.

La conjoncture nationale et la politique publique étaient déjà incertaines, elles le sont encore plus depuis le 9 juin.

Dans un tel contexte, je garde l'objectif de mener à terme le programme initié en 2020 et tout particulièrement les actions en matière d'environnement.

J'aime à penser que l'empathie et la convergence des énergies seront un levier de réussite.

Écouter, comprendre tous les points de vue pour chercher le consensus et progresser ensemble.

Croire dans le civisme et le bénévolat qui voient l'implication de chacun apporter des bénéfices à tous.

J'ai confiance dans la volonté de collaboration de tous vos élus en bonne intelligence, elle m'est chère et sera essentielle.



Olivier LEPRETRE  
Maire de Maule